

## Egglham

### **Goldene Hochzeit Schwibach**

Leni und Johann Schwibach haben ihre Goldene Hochzeit gefeiert. Leni, die jüngste von neun Geschwistern aus Brunndobl und Johann aus Haag haben zwei Söhne – Hans und Roland – das Leben geschenkt und dafür im Gegenzug bisher drei Enkelkinder geschenkt bekommen. Kennen gelernt haben die beiden sich beim Tanzen, wobei es auch gleich „gefunkt“ hat, wie Leni sagt. Kaum verheiratet musste Johann zur Bundeswehr, später dann als Zimmerer sehr häufig auf wechselnde Baustellen außerhalb der Gemeinde. Die so immer wiederkehrenden Trennungen von Frau und Familie haben trotz einiger Unkenrufe aus der Verwandtschaft der Liebe aber nicht geschadet, wie beide Jubilare feststellen. Wie viele Nachbarn haben auch die Schwibachs früher nebenbei eine kleine Landwirtschaft betrieben, heute widmen sie sich ihrem wunderschönen Garten und den Vereinen, in denen sie aktive Mitglieder sind. Bürgermeister Hermann Etzel ließ es sich nicht nehmen, die Glückwünsche der Gemeinde und ein kleines Geschenk zu überbringen, verbunden mit dem Dank für die aktive Teilnahme der Beiden am Vereins- und Gemeindeleben.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel

von rechts: Hermann Etzel, Johann und Leni Schwibach, Sohn Roland und Schwiegertochter Rosi

